



## **Communiqué**

### **INACCEPTABLE INGERENCE**

Après les assassinats dirigés contre la liberté d'expression à Charlie Hebdo, après les assassinats antisémites de l'hyper cacher de la porte de Vincennes à Paris, la journée du 11 janvier 2015 a été un moment de sursaut national, de protestation et de solidarité, ce dont l'*Union des Juifs pour la Résistance et l'Entraide* (UJRE\*) ne peut que se réjouir.

C'est ce moment qu'a choisi le Premier ministre israélien, présent à Paris, pour appeler les juifs de France à rejoindre Israël. En leur proposant ainsi de désertir le combat pour les libertés et la démocratie en France, ce dirigeant, responsable encore tout récemment de milliers de morts civils dans la bande de Gaza, a pratiqué une inacceptable ingérence dans les affaires françaises.

Rappelons que depuis que la Révolution de 1789 a permis aux juifs d'accéder à la citoyenneté, ils ont toujours bénéficié des progrès de la démocratie. Quand celle-ci était compromise, ils ont su la défendre, comme ce fut le cas dès 1939 puis sous Pétain.

#### **L'UJRE s'élève avec force contre les propos de Benjamin Netanyahu.**

C'est en France que l'UJRE est résolue à mener le combat pour les valeurs démocratiques, la laïcité, le progrès social et l'émancipation de tous les peuples. ■

**UJRE**  
Paris, le 14 décembre 2015

\* L'UJRE, issue du mouvement de résistance « *Solidarité* » naît en 1943, dans la clandestinité, dans et par la Résistance à l'occupant nazi.